

EVENTO AUTOMOTOR [EDICIÓN 2012]

Se acerca el Salón de Santiago

ALEJANDRO MANRÍQUEZ H.

Cincuenta y una marcas estarán presentes en la 12ª versión del Salón del Automóvil de Santiago. La feria —a diferencia de otras versiones— se adelantará a los primeros días de octubre. Se desarrollará entre el 4 y el 15 de ese mes

LA EXPOSICIÓN AUTOMOTRIZ REUNIRÁ A 51 MARCAS DE 23 PAÍSES DISTINTOS. SE REALIZARÁ ENTRE EL 4 Y EL 15 DE OCTUBRE.

para no toparse con el Salón de Sao Paulo. Así lo dio a conocer esta semana la Asociación Nacional Automotriz de Chile. La ANAC señaló que el número de participantes aumentó en 8 marcas. Pese a esto, el salón sufrirá la ausencia de actores relevantes como BMW, Rolls-Royce,

Ferrari y las firmas representadas por Ditec: Volvo, Jaguar, Land Rover y Porsche. Claro que sí se presentarán otras marcas premium como Aston Martin, Lexus y Mercedes-Benz, que incluso reservará espacio para su filial deportiva AMG. La muestra se llevará a

cabo en los 70 mil metros cuadrados de Espacio Riesco, utilizándose sólo para la exposición de vehículos 34 mil m². La idea es que el Salón de Santiago 2012 se transforme en el más grande de la historia, con 4.400 m² más que la versión anterior. "Queremos presentar el de-

sarrollo de la industria automotriz y la evolución del mercado local. También su preocupación en temas medioambientales, de seguridad de las personas y su preocupación por temas relacionados con el entorno del automóvil", señala Gustavo Castellanos, secretario general de la ANAC.

Plano general

►12º Salón del Automóvil de Santiago - Anac 2012



DESIGNACIÓN [ALADDA]

Dumay asume cargo regional

ALEJANDRO MANRÍQUEZ

Carlos Dumay Pelwitz, presidente de la Cámara Nacional de Comercio Automotriz de Chile (Cavem), acaba de asumir como nuevo presidente de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores Automotores, Aladda. Esta importante designación internacional se llevó a cabo en el marco del congreso realizado en Buenos Aires, el 17 de mayo, donde asistieron delegados de todos los países del continente americano.

ES EL NUEVO PRESIDENTE DE ENTIDAD QUE REÚNE A DISTRIBUIDORES DEL CONTINENTE.



Miembros de la Aladda en Buenos Aires, junto a Carlos Dumay.

quien desempeñará el cargo por espacio de dos años, junto con agradecer esta distinción empresarial, señaló que "esta nominación constituye un reconocimiento para Cavem y, particularmente, una oportunidad para desarrollar un plan de trabajo con nuestros pares de Latinoamérica, con el propósito de tener una mayor integración regional, intercambiando experiencias y abogando por una mejor gestión y desarrollo del sector automotor". Carlos Dumay inició sus actividades gremiales en 1996.



El objetivo es transparentar los procedimientos.

CONCESIONARIOS CHEVROLET: Innovan en servicio

Con US\$10 millones de inversión, Chevrolet está implementando un innovador servicio técnico que transparenta los procesos de revisión y reparación de los autos, acorta los tiempos de atención a un par de horas y convierte al cliente en parte central del proceso, informó la marca.